



Photo : hervé montaigu

Le président allemand, Joachim Gauck (au centre), lors de l'ouverture de la treizième conférence germano-luxembourgeoise, hier.

«L'économie, un processus dynamique»

En fin d'après-midi hier, le chef d'État allemand, Joachim Gauck, a ouvert la treizième conférence économique germano-luxembourgeoise à la Chambre de commerce. Une conférence placée sous le signe de la «Recherche appliquée - Comment renforcer l'économie de demain grâce au transfert de connaissances?».

Dans son discours, le Grand-Duc héritier Guillaume a illustré les étroites relations économiques

existant entre le Luxembourg et l'Allemagne avec quelques chiffres. Aujourd'hui, sur les 160 000 frontaliers qui viennent travailler tous les jours au Luxembourg, environ 40 000 viennent d'Allemagne. Plus de 3 000 jeunes Luxembourgeois se décident tous les ans à faire leurs études en Allemagne.

Pour Joachim Gauck, l'économie n'est pas un système statique, mais un processus ouvert et dynamique. Dans ce sens, il a rappelé

hier : «Nous ne devons pas nous reposer sur ce que nous avons atteint, cela vaut pour l'entrepreneur comme pour l'homme politique.» Le défi, selon Gauck, est de transposer les connaissances dans des biens et services.

La deuxième journée de la visite d'État s'est finalement terminée par une réception au Cercle municipal de la ville de Luxembourg. La visite se terminera aujourd'hui à Esch Belval.

F. A.